



Landeshauptstadt  
Mainz



## Filmreihe zum Themenschwerpunkt #makeourplanetgreatagain

Am Donnerstag, 22.11.2018 wird der Energiewendefilm „POWER TO CHANGE - Die EnergieRebellion“ um 18.30 im Rathaus Mainz (Jockel-Fuchs-Platz 1, Haifa-Zimmer) zu sehen sein. Im Folgenden präsentiert sich die AGENDA-Gruppe „Urstrom“ mit einem Kurzfilm. Klaus Gringer, Vorstand von Urstrom sowie der Autor des Kurzfilms Christoph Würzburger, stehen im Anschluss für Fragen rund um die Energiewende bereit.

Die gemeinsame Aktion vom UmweltInformationsZentrum und der lokalen AGENDA 21 findet im Rahmen des Themenschwerpunktes #makeourplanetgreatagain, der vom 02.11.2018 bis zum 02.01.2019 durchgeführt wird, statt. Dabei informieren verschiedene Mainzer Initiativen, Vereine und Organisationen, in denen sich Bürgerinnen und Bürger zusammengeschlossen haben, um sich in den Bereichen Energie, Ressourcenschutz, Landwirtschaft und Artenschutz zu engagieren.

Der Film POWER TO CHANGE von Carl-A. Fechner handelt von der Vision einer demokratischen, nachhaltigen und bezahlbaren Energieversorgung aus 100 % erneuerbaren Energien. Der Film ist ein eindrucksvolles Plädoyer für eine rasche Umsetzung der Energiewende und erzählt mitreißende Geschichten von Kämpfern, Aktivisten und Menschen, die sich vehement für erneuerbare Energien einsetzen. Er nimmt seine Zuschauer mit auf eine Reise durch ein Land, in dem Hunderttausende für die Energierevolution kämpfen - voller Leidenschaft und Hoffnung, Rückschläge einsteckend und Erfolge feiernd.

Für Snacks und Getränke ist gesorgt.

Kontakt für Rückfragen:

Landeshauptstadt Mainz

Amt für Stadtentwicklung

Dr. Sabine Gresch

Koordination lokale AGENDA 21 Mainz

Tel. 06131/12 3730

[Sabine.Gresch@stadt.mainz.de](mailto:Sabine.Gresch@stadt.mainz.de)